



La Universidad lidera un proyecto europeo para mejorar las habilidades digitales de los alumnos de Medicina

Un grupo de 36 investigadores de nueve organizaciones trabajan para mejorar las competencias en empleabilidad y las habilidades digitales de los estudiantes de Medicina a través del proyecto europeo AIIS, financiado con casi un millón de euros a través de Erasmus +. El proyecto se puso en marcha en 2021 con la participación de universidades y empresas de España, Finlandia, Grecia, Países Bajos y Bélgica, en un consorcio que incluye nueve socios liderados por la Universidad de Salamanca. La primera fase de la iniciativa ha finalizado con una encuesta a 442 profesores y estudiantes. | L.G.